



Nombre del alumno:

Yessica Gusmán Sántiz

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Control de lectura

Materia:

Antropología médica I

Grado:

1°A

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de octubre del 2020

Homínización, humanización, cultura.

Se habla de la cultura, y de la gran relación que se tuvo con el proceso de toda esta evolución. Se comentan dos aspectos, los cuales son la homínización y la humanización, iniciando por homínización que lleva al proceso de los homínidos al devenir humano, donde factores como la bipedestación son para aquellos estudio un arma para estas clases, ya que les permitía según hipótesis poder utilizar herramientas útiles para la caza y su alimentación, así mismo el lenguaje, por ser un miembro social, esa necesidad de comunicación uniendo lazos entre éstos homínidos. Por ejemplo, toman en cuenta al *Australopithecus Afarensis* como los primeros en otorgar estas cualidades como herramientas útiles.

Se tuvo según las teorías ventajas al que los homínidos estuvieran bípedos, unos porque ayudaba a su termorregulación y recolectar sus utensilios, cosechas, entre otras diversas cosas, aunque también como todo habrá la desventaja de que no tomarían ventaja de animales atacantes así fueran débiles.

Con todo esto, se dieron una serie de cambios en cuanto a su estructura, fueron evolucionando poco a poco, pues el primero que menciona haber tenido el cambio de angulación de la laringe que permitiría el sonido; el desarrollo de los lóbulos frontales que se debería a pensamientos lógicos; condiciones de reproducción, de crianza; alimentación propia y sus crías. Se expone en base a hipótesis cómo estos efectos fueron dándose y de que manera, que fueron aspectos que se recalcan en este proceso de los homínidos y su relación a la evolución.

En cuanto a la humanización y la cultura, podemos decir que es todo lo contrario, pues se basa en el paso de sustitución y evolución del homínido por el ser humano como tal, claramente involucrando la evolución de las culturas. Los homínidos son la base del humano en este ensayo.

La cultura, sin duda es un aspecto importante, juega el comportamiento, pensamientos y creencias que tendrá el humano y que serán transmitidos entre toda la sociedad, por eso influye en estos dos temas: hominización y humanización, pues de acuerdo a ello es como actuarán. En los primates se conforma de una llamada "procultura" que, de igual forma será el actuar de acuerdo a como actuen los demás de su miembro y conforme vayan evolucionando, la cultura y la procultura también irá cambiando y transmitiéndose a la generación con motivo de que se adapten al nuevo medio en el que se encuentren, por ejemplo, los chimpances incorporan ahora objetos de la naturaleza como herramientas, por consiguiente los demás siguen el mismo patrón para poder subsistir en el planeta.

Otro aspecto importante, fue y sigue siendo la comunicación, tener un lenguaje en palabras como en el caso determinado del ser humano, sin embargo los animales en general también toman este proceso para su comunicación, solo que a diferencia de los humanos no usan palabras, sin embargo logran comunicarse entre ellos, y poder tener con ello, quizá una buena o mejor organización social.

De acuerdo, de igual forma a la evolución han ido modificando las estructuras de estos homínidos

como ya mencionaba la de bipedestación, cambios en la mandíbula, y dientes de acuerdo a la alimentación de estos, por ejemplo los chimpancés, sus colmillos han reducido.

Muy aparte de estos cambios evolutivos, uno de los fundamentales es el aumento del volumen y complejidad del cerebro, aunque no se sabe exactamente a que se deba; en los primeros Homo sapiens se menciona que estuvieron constantes, mientras que en chimpancés las áreas cerebrales primarias hubieron unos pequeños cambios.

El cerebro nos ayuda como humanos a realizar ciertas funciones como son: planificación, poder tener la habilidad de comunicación y en nuestro caso con el uso de palabras, creatividad al realizar funciones laborales y otras, todo esto encargado por una parte del cerebro al que le pusieron cerebro de la civilización y es el o más bien los lóbulos prefrontales.

Así mismo se comentaba de la comunicación y con ello el lenguaje, según hipótesis y estudios, creen que el lenguaje se tuvo que dar por nuestra ancestral Lucy o sus amigos, pues se dieron con medios simbólicos.

El proceso de hominización, entonces, lleva a cabo muchos aspectos evolutivos, enfocados a factores de diversas índoles, pues no se sabe, solo se suponen estas teorías o pensamientos acerca del paso de hominización a humanización propiamente con una evolución grandísima, donde el factor cultural influye mucho en todo este proceso evolutivo.

REFERENCIA BIBLIOGRAFIA

- Serrano, S. (2018, 11 diciembre). *Proceso de hominización y lenguaje*. Revista Mètode. <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>
- Topete Lara, H. (2008, julio). *Hominización, humanización, cultura*. <https://www.redalyc.org/pdf/281/28101506.pdf>